

Vos questions / nos réponses

Consommation après opération

Par [Kalux](#) Postée le 24/07/2023 21:26

Je me demandai si en fumant une fois par jours un joint de dry(shit de qualité bien meilleur qualité) quel sont les risques en sachant que mon chirurgien m'a dit de ne pas fumé ou si compliqué maximum 2-3 cigarette par jours.

Mise en ligne le 28/07/2023

Bonjour,

Vous souhaiteriez connaître les risques d'une consommation d'un joint de cannabis par jour, après une intervention chirurgicale.

Votre demande nécessite des compétences médicales que nous n'avons pas. Nous ne pouvons que nous ranger aux recommandations qui vous ont été faites. Seul, votre chirurgien est en mesure de vous expliquer les risques post-opératoires de cette consommation.

Ainsi, dans votre intérêt, nous vous invitons à vous rapprocher de ce dernier pour en savoir plus et vous positionner au mieux.

Bien à vous.
